

Le Monde, 7 octobre 2021

Les Cuisines de l'Assemblée

L'activité et l'actualité de l'Assemblée nationale vue et décryptée par des collaborateurs parlementaires

7 OCTOBRE 2021 PAR LISAMBERT

A l'Assemblée nationale, un nouveau cas de malfaçon législative

Mercredi, l'Assemblée nationale adoptait en première lecture une proposition de loi permettant la réélection des juges consulaires dans les tribunaux de commerce. Ce texte, certainement l'un des plus consensuels et des moins politiques dont le Parlement ait eu à traiter depuis le début de la législature, se présentait lors de son dépôt sous la forme d'un alinéa unique.